

Estimados lectores y colaboradores de la Revista de Psicoterapia,

Nos complace anunciar que a partir de enero de 2024, la Revista de Psicoterapia adoptará una política de ciencia abierta. Este cambio significa que tanto autores como lectores tendrán acceso gratuito a todos los contenidos de la revista, sin necesidad de suscripción. Los costes de edición de la Revista serán asumidos por el Colegio Oficial de Psicólogos de Cataluña y la Federación Española de Asociaciones de Psicoterapeutas (FEAP), con el apoyo técnico de la UNED. Además, la Revista se integrará dentro del grupo editorial de la Psicofundación del Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos de España.

La ciencia abierta es un movimiento que busca hacer que la investigación científica sea accesible a todos los niveles de la sociedad. Implica la apertura de todo el ciclo de producción del conocimiento científico, desde la concepción, la recogida de datos, su procesamiento, publicación y distribución, hasta la reutilización y la evaluación de los resultados.

Adoptar una política de ciencia abierta tiene múltiples beneficios. En primer lugar, aumenta la visibilidad y difusión de la investigación, lo que puede llevar a un mayor impacto de las publicaciones. Además, mejora la transparencia del proceso científico, lo que puede aportar mayor rigor y calidad a la investigación. También permite a otros investigadores reutilizar y analizar los datos y materiales de nuevas maneras, lo que puede conducir a nuevos análisis y descubrimientos.

En el campo de la psicoterapia, la adopción de la ciencia abierta puede tener un impacto significativo. Al hacer que la investigación en psicoterapia sea más accesible, podemos facilitar la difusión de nuevas terapias y enfoques, lo que puede beneficiar tanto a los profesionales de la psicoterapia como a los pacientes. Además, al permitir la participación de la sociedad en todas las fases de la actividad investigadora, podemos acercar los resultados científicos a la ciudadanía e involucrar a la sociedad en el diseño de la investigación.

Estamos entusiasmados con este cambio y creemos que será beneficioso para todos los involucrados en la Revista de Psicoterapia. Esperamos que este paso hacia la ciencia abierta nos permita continuar contribuyendo al avance de la psicoterapia y la salud mental.

Atentamente,

Luis Ángel Saúl
Director de la Revista de Psicoterapia

Guillermo Mattioli
Decano del Colegio Oficial de Psicólogos de Cataluña

Antón del Olmo
Presidente de la Federación Española de Asociaciones de Psicoterapeutas (FEAP)

Lluís Casado
Miembro del Consejo de Dirección de la Revista de Psicoterapia